

INTERNADO TRAS DOS PAROS CARDIORESPIRATORIOS

Magdalena Piñera pidió dadores de sangre para su hermano Miguel: "Está grave, sedado"

Grave, sedado y con coma inducido permanecía -hasta el cierre de esta edición- Miguel Piñera, hermano del exPresidente Sebastián Piñera, fallecido hace un año. El cantante -que en diciembre fue diagnosticado con leucemia aguda- está hospitalizado en la Clínica Alemana de Temuco, donde llegó luego de ser trasladado en ambulancia desde Villarrica, zona en la cual había estado realizando presentaciones. El "Negro Piñera" el viernes estuvo en la gala de Viña del Mar, donde se le vio alegre y sin problemas, e incluso interpretó algunas canciones. Luego viajó al sur y ayer sufrió dos trombosis y dos paros cardiorespiratorios



que obligaron su traslado de urgencia.

Esta mañana su hermana Magdalena llegó hasta el centro asistencial, donde -en medio de su ingreso- pidió dadores de sangre RH positivo y detalló que "Miguel está grave, lo están estabilizando, está sedado, no está despierto gracias a Dios, porque así puede estar tranquilo y esperamos que se recupere".